



Fonds de Coopération
Interdénominationnelle

SAVIEZ VOUS ?



Être une église mondiale signifie que vous devez vous préoccuper du bien-être des autres Chrétiens du monde entier. Le Fonds de Coopération Interdénominationnelle permet aux Méthodistes Unis de partager une présence et une voix dans les activités de plusieurs organisations œcuméniques nationales et internationales. Il fournit la part de l'Église Méthodiste Unie des budgets de base de ces organisations. Ensemble, nous sommes un front œcuménique pour faire une différence dans le monde. Même si nos coutumes peuvent différer, la promotion des droits humains fondamentaux dans chaque coin du monde est la mission fondamentale de ce fonds. Les dons à ce fonds aide les chrétiens du monde entier à s'unir pour ceux qui sont marginalisés et persécutés pour avoir parlé de leur foi. En 1952, la Conférence Générale a accepté de partager le budget de base avec d'autres organisations pour aider à financer le budget du Conseil National des Églises et du Conseil Œcuménique des Églises.

Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie aide à soutenir cinq organisations œcuméniques ?

Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie s'associe au Conseil Œcuménique des Églises ?

Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie s'associe au Conseil Méthodiste Mondial ?

Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie s'associe au Conseil National des Églises ?

Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie s'associe aux Églises s'unissant en Christ ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

EN SAVOIR PLUS

Les dons au Fonds de Coopération Interdénominationnelle sont effectués par le biais des contributions connexionnelles de votre église locale.